

FÚTBOL SALA

BALONCESTO



CAMPUS DE PEÑÍSCOLA

MOTOR



Castellón, sede del Nacional de selecciones de base

R.D. CASTELLÓN

La Confederación Nacional de Fútbol Sala ha confiado en las instalaciones de Marina d'Or para alojar a los finalistas del Campeonato Nacional de Selecciones Base de Fútbol Sala, que se disputa este fin de semana en distintos pabellones deportivos de Castellón, Benicàssim y Orpesa.

Los partidos entre las diferentes selecciones pondrán en liza a jugadores de las categorías cadete, infantil, alevín y benjamín. En la fase final de la competición tendrán representación las selecciones de Extremadura, Galicia, Castilla La Mancha, Andalucía, Murcia y la Comunitat Valenciana.

Marina d'Or acoge a

500 jugadores, técnicos y sus acompañantes

En total son más de 500 las personas alojadas durante este fin de semana en Marina d'Or entre participantes, técnicos y acompañantes. Todas las jóvenes promesas del fútbol sala nacional y sus acompañantes podrán disfrutar de un sinfín de posibilidades para toda la familia, con los 7 parques tanto para niños como para mayores, a destacar el Jardín Encantado -catalogado por la UJI como único en el mundo en su categoría-, con miles y miles de flores y su show de personajes mágicos o el Parque Acuático Polinesia. ≡

El torneo de Peñíscola corona a los campeones

Hoy se disputan las grandes finales tras reunir a más de 100 jugadores

BARTOMEU FOIG
deportes@epmediterraneo.com
PEÑÍSCOLA

Tras la finalización, el viernes, del campus de baloncesto de Peñíscola, que por tercer año consecutivo se ha celebrado en la ciudad con motivo de las vacaciones escolares de Semana Santa, este fin de semana se desarrolla el epílogo de la actividad, con un torneo de baloncesto que ha reunido a 110 jugadores, según detalla el director del campus y el torneo, Jacobo Ijeilat.

La competición se realiza para las categorías infantil, junior y cadete masculino, así como una categoría de equipos femeninos. Los equipos participantes son, además del Bàsquet Club Peñíscola, el Club Baloncesto Benicarló, el Logos Basket Sedaví, el Mislata Basket, el Cerámica Manises y el Sagrado Corazón de Godella. Los encuentros comenzaron en la tarde del viernes, y concluirán hoy con la disputa de las finales y una serie de encuentros amistosos.

El director mencionaba que los jugadores que toman parte del torneo, y que han estado en el campus de preparación, "viven la competición como una forma de aplicar sus conocimientos". Jacobo Ijeilat destacaba que el campus "ha sido muy completo, con dos sesiones diarias de entrenos y una liguilla de partidos nocturnos, que han contado con la supervisión de personal especializado, con preparador físico y fisioterapeuta incluidos".

Los encuentros se disputan en el pabellón polideportivo muni-



► Más de cien jugadores de baloncesto han jugado este torneo.

las claves

1 LAS FINALES
A las 16.45 horas se jugarán las infantiles y a las 18.15 horas las junior y cadete

2 FIN DE FIESTA
La jornada pone el broche de oro a una intensa semana para el deporte base

cipal. A las 16.45 horas se jugarán de forma simultánea las finales infantil masculina y femenina; y a partir de las 18.15 se jugarán las finales junior masculina y cadete masculina. Con ello, se pondrá el punto y final a una intensa sema-

na para el deporte base en Peñíscola, ya que también se celebró un campus de fútbol para niños, organizado por La Penya Barça. ≡

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.eperiodicomediterraneo.com
► Contáctanos: 964214322 - Buzón: 25511 CONT



►► Joan Barreda.

Prometedor arranque de Joan Barreda en Abu Dabi

R.D. CASTELLÓN

El piloto castellanense del Speedbrain Rally Team, Joan Barreda, tuvo una prometedora actuación en la etapa prólogo de la primera prueba puntuable para el Campeonato del Mundo de Rallys, celebrada ayer en la capital de los Emiratos Árabes Unidos, con una especial-espectáculo en los terrenos del circuito de Yas Marina sobre un trazado corto pero muy rápido.

Sobre su 450 Rally, Barreda, logró una positiva tercera posición entre las motocicletas, que le permitirá elegir un buen lugar de salida para la primera etapa que se disputa hoy y que finalizará en Al Qsar, al sur del país, donde se recorrerán casi 300 kilómetros por el Desierto de Liwa.

El de Castellón se lamentaba de un pequeño fallo en la trazada de una curva en la etapa prólogo que le hizo perder algunos segundos. Y es que la cita de Abu Dabi se caracteriza por las mínimas diferencias de tiempo entre el grupo de los pilotos punteros. ≡

BALONMANO



DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA - GRUPO B

El BM Castellón conquista el 'play-off' tras golear al Amposta

AMPOSTA 20
BM CASTELLÓN 35

► **Amposta:** M. Gálvez, S. Domingo (6), L. Ullaque (2), A. Simón (5), G. Vila (3), L. Ryeu (1), A. Aro (1) -siete inicial-, A. García, J. Fierres (-), S. Alonso (1), E. Junco-sa (-), J. Tortajada (-) y S. García (1).

► **Balonmano Castellón:** Noemí Pérez, Nerea Fernández (6), Aranxa Yanacloche (1), Elena Romero (1), Noelia López (4), Gema Santasabel (5), Paula Linares (5) -siete inicial-, R. Lendínez, B. San Isidro (2), C. Pardo (4), N. Sales (2), R. Castell (1), C. Peris (2) y M. vicent (2).

M.M. CASTELLÓN

El Club Balonmano Castellón ya tiene licencia para soñar. Las chicas que dirige Luis Enrique Arrufat se clasificaron a lo grande para la fase de ascenso a la máxima categoría del balonmano nacional tras derrotar al Amposta por 20-35 en su propia pista. A las castellanenses les bastaba con el empate para no depender de lo que hiciera su rival, el Lanzarote Puerto del Carmen, en la cancha del colista, pero no quisieron prolongar el suspense.

El BM Castellón arrancó con fuerza, pero tras un parcial a su favor de 1-5, el equipo local reaccionó hasta empatar a 10, aprovechando que los nervios les pesaban a las visitantes, que se jugaban mucho más en el envite.

Se llegó al descanso con un marcador de 12-16, y en la segunda parte las castellanenses, con más banquillo, fueron ampliando poco a poco la diferencia a su favor hasta el contundente 20-35 final, dando minutos a todas las jugadoras, que celebraron a lo grande el pase al play-off. ≡

MULTIDEPORTE



GALA



XAMER FLORES
VINARÒS PREMIA A SUS MEJORES DEPORTISTAS

Vinaròs ◦ La Festa de l'Esport Vinarossenc otorgó ayer siete distinciones en el Auditorio Ayguals de Izco. Destacaron Jonatan Guardinó, mejor deportista adulto, y David León, promesa. X.F.